
月
３
日
、
市
長
が
「
来

10
年

度

の

保

育

料

値

上

げ

は

見

送

る

」

と

表

明

。

関

係

者

や

共

産

党

な

ど

の

、

運

動

と

要

求

の

成

果

で

す

。

こ

の

数

年

、

市

長

は

ず

っ

と

「

値

上

げ

」

を

示

唆

し
て
い
ま
す
。
共
産
党
は
、

引

き

続

き

値

上

げ

ス

ト

ッ

プ
の
立
場
で
頑
張
り
ま
す
。

議

会

は

、

現

在

、

各

局

別

の

委

員

会

が

、

連

日

開

か

れ

て

い

ま

す

。

井

上

議

員

は

、

①

産

業

観

光

局

、

②

水

道

局

、

③

交

通

局

を

担
当
。

①

で

は

、

御

室

仁

和

寺

前
の
ホ
テ
ル
建
設
計
画
は
、

原

則

、

建

て

ら

れ

な

い

地

域

で

あ

り

例

外

は

認

め

る

べ
き
で
な
い
と
要
求
。

ま

た

、

働

く

女

性

の

、

男

性

と

の

賃

金

差

別

を

な

く

ら

し

の

環

境

や

景

観

を

守

る

為

、

地

域

毎

に

、

何

メ

ー

ト

ル

以

上

の

建

物

を

建

て

て

は

い

け

な

い

等

の

規

制

が

か

け

ら

れ

て

い

ま

す

。

先

週

号

に

て

既

報

の

通

り

、

そ

れ

を

ゆ

る

め

く

す

よ

う

求

め

ま

し

た

。

②

・

③

で

は

、

市

バ

ス

地

下

鉄

運

賃

値

上

げ

の

動

向

が

最

大

の

問

題

点

。

交

通

局

は

「

２

～

３

年

後

に

運

賃

改

定

の

可

能

性

」

を

ほ

の

め

か

し

、

井

上

議

員

は
「
絶
対
に
避
け
る
べ
き
」

と

強

く

求

め

て

い

ま

す

。

値

上

げ

ス

ト

ッ

プ

へ

、

引

き
続
き
頑
張
り
ま
す
。

る

＝

緩

和

し

よ

う

と

、

市

長

が

狙

っ

て

い

ま

す

。

よ

り

高

い

、

よ

り

大

き

な

建

物

を

建

て

て

も

構

わ

な

い

よ

う

に

し

よ

う

と

い

う

訳

で

す

。

空

が

狭

く

な

る

、

固

定

資

産

税

や

家

賃

が

高

く

な

る

な

ど

が

危

惧

さ

れ

ま

す

。

南

区

で

は

、

京

都

駅

南

側

や

桂

川

周

辺

部

が

対

象

と

さ

れ

て

い

ま

す

。

詳

細

図

は

井

上

議

員

迄

。

ま

た

は

区

役

所

に

て

。

左

の

日

程

で

、

京

都

市

の

説

明

会

が

開

か

れ

ま

す

。

ど

な

た

で

も

。

市

民

意

見

の

提
出
は

月

日
迄
で
す
。

11

16

最

終

的

に

は

、

議

会

で

は

な

く

、

都

市

計

画

審

議

会

と

い

う

会

議

（

学

者

＝

市

長

が

任

命

＝

や

議

員

代

表

等

で

構

成

）

で

決

定

さ

れ
ま
す
。
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議会報告演説会開く

１０月１６日、南区各地域毎に、２カ

所で市政報告会・演説会を開催、井上議

員から、市政と市議会の様子を報告しま

した。特に、市長と自民・公明・維新な

どの党が強調する「財政危機」論につい

て、ムダづかいを指摘、財源も示して批

判、本当の改革の方向を呼びかけました。

市
バ
ス
地
下
鉄
運
賃
値
上
げ
は
再
来
年
度

!?

来
年
度
保
育
料
値
上
げ
ス
ト
ッ
プ
は
実
現

空
が
狭
く
な
る
と
気
が
晴
れ
な
い
!?

家
賃
や
固
定
資
産
税
が
高
く
な
る

北陸新幹線は問題だらけ
１０月１５日、下京区・南区

で、北陸新幹線京都延伸計画に

ついて活動されておられる団体

が、共催で学習会を開催。井上

議員も一緒に勉強(写真上)。

掘削残土の処理や地下水、費

用負担、住環境への悪影響など、

様々な問題が山積です。

保育園の申込受付中

来年４月からの入所ご希望

の場合、原則、今月中に、希

望の保育園宛て、お申し込み

を。申込用紙・詳細は井上議

員迄、お気軽に。

都市計画見直し説明会等

説明会

11 月７日(月 )午後７時～久世西小学校
〃 ９日(水 ) 午後７時～ 下京区役所

意見発言会

〃１１日(金) 朝９時半～ 下京区役所

〃１５日(火) 昼１時半～ 南区役所


